ÜBERBLICK

Postkarten und Plakate gegen Hundstrümmerl



Postkarten und Plakate werden in Lokalen aufgelegt

150.000 Postkarten und Plakate sollen ab Freitag in Wien, Graz, Linz und Salzburg zu einem Umdenken in Sachen Hundekot auf der Straße führen. Die, laut Eigenaussage, "humorvoll, bunten und zeitgeistigen" Sujets stammen von der Kreativplattform "Die Guten". Die Plattform wollte anfangs mit gesellschaftspolitisch relevanten Themen Eigenwerbung machen. Es zeigte sich aber, dass Themen wie Rassismus oder Fremdenfeindlichkeit schon belegt waren - so kamen "Die Guten" auf das Thema Hundstrümmerl.

▶ INTERNET www.dieguten.at